



## Protokoll der Gründungsversammlung Sportschützen Bern-Gurten 17. September 2004, 21:00 Uhr im Schützenhaus Belp

Der Präsident der Sportschützen Wabern, Jean-Claude Fürst begrüsst zur Gründungsversammlung der Sportschützen Bern-Gurten die Ehren-, Aktiv-, Gönner- und Passivmitglieder der beiden Vereine Sportschützen Wabern und Sportschützen Bümpliz. Zusätzlich wird der designierte Tagespräsident der Gründungsversammlung und Präsident des BKSU, Felix Zwicker sowie der Vertreter der Schützengesellschaft Bümpliz, Fritz Schori begrüsst.

Jean-Claude Fürst ist froh an Stelle einer destruktiven Auflösungsversammlung, eine sehr erfreuliche Versammlung zur Gründung der Sportschützen Bern-Gurten einleiten zu dürfen.

Die vorliegende Traktandenliste wird mit einer Änderung, zuerst die Stimmentzähler und anschliessend den Tagespräsidenten zu wählen, genehmigt. Somit eröffnet Jean-Claude Fürst um 21.00 Uhr die Gründungsversammlung der Sportschützen Bern-Gurten.

### 1. Begrüssung und Appell

In der Präsenzliste haben sich die folgenden Mitglieder eingetragen:

Aktivmitglieder Sportschützen Wabern (9): Andreas Binz, Fritz Eidam, Jean-Claude Fürst, Fritz Gempeler, Erwin Jockisch, Urs Gerber, Peter Künzi, Ernst Ryter und Fred Spielmann

Gönnermitglieder Sportschützen Wabern (3): Ernst Egolf, Kathrin Gerber und Helga Künzi

Aktivmitglieder Sportschützen Bümpliz (10): Peter Badasci, Johnny Graber, Ernst Haldemann, Adrian Hänni, René Krebs, Paul Lanz, Urs Pfister, Anja Risch, Romedi Risch und Peter Scheidegger

Passivmitglieder Sportschützen Bümpliz (1): Vera Risch

Gäste: Felix Zwicker (Präsident des BKSU), Fritz Schori (Delegierter der Schützengesellschaft Bümpliz) und Seraina Risch (Jungschützin Sportschützen Bümpliz)

Entschuldigt haben sich Rolf Blaser (Sportschützen Wabern) und Dominik Krebs (Sportschützen Bümpliz).

Nicht anwesend: Beat Rüfenacht (Aktivmitglied Sportschützen Bümpliz).

### 2. Wahl der Stimmentzähler, des Tagespräsidenten

Fred Spielmann und Peter Scheidegger werden von der Versammlung einstimmig als Stimmentzähler gewählt.

Mit Akklamation wird Felix Zwicker ebenso als Tagespräsident gewählt.

Felix Zwicker übernimmt nun das Amt als Tagespräsident. Er dankt für das geschenkte Vertrauen als Tagespräsident bei einer Neugründung dabei sein zu dürfen.

Als Tagessekretär schlägt er René Krebs vor, welcher einstimmig gewählt wird.

### 3. Gründung der Sportschützen Bern-Gurten per 1. Januar 2005

Der Name Sportschützen Bern-Gurten wurde von Jean-Claude Fürst beim Wettbewerb eingereicht. Somit gewinnt er die Prämie von Fr. 50.-.

Jean-Claude Fürst erklärt, dass er deshalb das bereits genossene Apéro spenden werde, was von der Versammlung mit einem herzlichen Applaus verdankt wird.

Felix Zwicker stellt nun die Frage, ob die anwesenden Stimmberechtigten die Neugründung der Sportschützen Bern-Gurten per 1. Januar 2005 annehmen wollen.

**Ohne Gegenstimme und ohne Enthaltungen werden die Sportschützen Bern-Gurten per 1. Januar 2005 gegründet.**



#### 4. Statuten

Felix Zwicker durchläuft die Statuten sehr speditiv. Durch die gründliche Vorbereitung erfolgen keine Fragen oder Wortmeldungen. Als erfahrener Präsident empfiehlt Felix den Artikel 11 so anzupassen, dass die Nachschusspflicht der Vereinsmitglieder explizit auf die Höhe eines Mitgliederbeitrages eingeschränkt bleibt.

Die Statuten werden mit dieser Änderung einstimmig genehmigt.

#### 5. Wahlen

Als Präsident wird Jean-Claude Fürst einstimmig mit Applaus gewählt.

Die weiteren Vorstandmitglieder Urs Gerber, Adrian Hänni, René Krebs, Romedi Risch, Peter Scheidegger und Fred Spielmann werden ebenfalls in globo und einstimmig mit Applaus gewählt.

Felix übergibt nun das Zepter an den neuen Vereinspräsidenten und wünscht dem neuen Verein eine gute und erfreuliche Zukunft. Es möge weiterhin jeder auf seinem Niveau Freude am Schiesssport haben.

#### 6. Budget

Jean-Claude Fürst erklärt dass das Budget erst in einem provisorischen Entwurf vorliegt und übergibt das Wort an Fred Spielmann.

Fred legt dar, dass mit Mitgliederbeiträgen von ca. 7x80.- Franken der Vortandsmitglieder sowie mit 11x100.- Franken der übrigen Aktivmitglieder und ca. 40x15.- Franken der Gönnermitglieder voraussichtlich ein ausgeglichenes Budget vorgelegt werden könne.

Das definitive Budget werde anlässlich der ersten HV im 2005 zur Genehmigung vorgelegt.

#### 7. Weiteres Vorgehen

Die Hauptversammlungen der beiden alten Vereine zur Berichtgenehmigung und Dechargé-Erteilung sollen am **2. März 2005** unmittelbar vor 1. HV des neuen Vereins zur Jahresorganisation 2005 stattfinden.

Die Adressänderungen und weiteren notwendigen Arbeiten werden durch den neuen Vorstand erledigt.

#### 8. Verschiedenes

Urs Pfister spendet dem neuen Verein eine Uhr mit geschnitzter Widmung zur Erinnerung an diese Gründungsversammlung! Sie soll im Schützenhaus bei der Scheibe 6 an die Seitenwand platziert werden.

Dieses Geschenk wird von der Versammlung mit einem kräftigen Applaus verdankt.

Die Beschaffung einer neuen Vereinsfahne wird als nicht dringend angesehen, aber Vorschläge für ein neues LOGO sind durch Fred Spielmann bei einer Grafikerin (zu einem Freundschaftspreis) bereits in Auftrag gegeben worden.

Peter Scheidegger hat bereits eine Homepage erstellt. Die Adresse lautet:

[www.sportschuetzen-bern-gurten.ch](http://www.sportschuetzen-bern-gurten.ch)

Gönnermitglieder sind im neuen Verein als Passivmitglieder bezeichnet.

Jean-Claude Fürst dankt den Mitgliedern für das bisherige Vertrauen und äussert seine Freude an der Zusammenarbeit der bisherigen und neuen Vorstände.

Ein weiterer Dank geht an die tüchtigen Köche des heutigen Abends Res Binz und Fritz Gem-



peler.

Weiter verdankt Jean-Claude die anschliessend zu geniessenden Crèmeschnitten, hergestellt und gesendet von Urs Pfister.

Der Schlussdank geht noch an Felix Zwicker für seine Bereitschaft uns einige Stunden seiner kostbaren Freizeit zu schenken, für die herzlichen Worte und seine positive Einstellung zu unserem Vorhaben.

Schluss der Gründungsversammlung: 21.25 Uhr

Der Protokollführer

René Krebs